

TERROR EN EL CENTRO. Varias estudiantes del colegio Eucarístico, de esta capital, escaparon de morir carbonizadas al incendiarse el microbús en el que se conducian, en la esquina de la Juan Pablo II y Avenida Espa-

### Explota Microbús que Transportaba a Niñas

transportaba niñas estudiantes del Colegio Eucarístico explotó ayer al mediodia cuando se encontraba en plena marcha en la

Un microbús que Avenida España y Alameda Juan Pablo II. de esta capital.

Al vehículo le explotó el motor, por lo que

## -Favor pase a la página 23.

**Medicinas y Utiles Dona** Hoy Club 20-30 Sta. Ana El Club Activo 20-30

"Los 44", de Santa Ana, celebrará sus tres años de labores en beneficio de la comunidad, entregando hoy viernes y

mañana sábado medicinas, útiles escolares y diversos productos los niños que asisten a

-Favor pase a la página 57.

## Tablero Judicial

Muere Después Asaltar Policia Vestido Civil

José Doroteo Hernández, de 24 años, fue muerto de dos balazos después de arrebatarle una cadena de oro a un agente de la Policía de Hacienda que vestia de civil, en la terminal de

-Favor pase a la página 43.

# Capturan Ex-Funcionarios en Nuevo Escándalo IRA

malversación de fondos, ligado a miembros del partido democris-tiano en el poder, ha provocado la sorpresiva captura de ex-funcionarios de Instituto Regulador de Abastecimientos, entre ellos el gerente Lic. Humberto Salmerón, informaron fuentes allegadas a cuerpos de seguridad.

brian sido interrogados, en presencia de dos Fiscales, sobre una serie de delitos, como la venta fraudulenta de granos donados por Estados Unidos y el go-bierno de China Nacionalista y sobre el acaparamiento de granos básicos denunciado por los trabajadores del

#### Juez Pide al BCR Pruebas Contra Mejía Caso CONARA

El nombre de la o las personas que cobraron cheques fraudulentos de CONARA ha solicitado el Juez 1º de Ha-cienda, Dr. Armando Mata Elias, al Banco Central de Reserva para establecer la participación de otros altos ex-funcionarios de esa entidad pública, especi-

ficamente del ex-Coordinador General, Luis Mejia Miranda, actual diputado democristia-

Un vocero del Juzgado de Hacienda explicó que entre otras diligencias sobre la estafa de 300 mil pesos cometida

-Favor pase a la página 57.



INVITAN A CORONACION. Zonia Solis. Rosmery Salinas (Reina saliente) y Gladis del Carmen Pineda invitan a la elección y coronación de la Reina del Comercio, por realizarse en el gimnasio del Cuartel San Carlos, el sába-

dice que hay seis capturados, aunque no se proporcionaron los nombres. Los informantes señalan que entre los sujetos de investigación se halla el exgerente, Lic. Alfredo Navas, también ex-esposo de una hija de Duarte

Los trabajadores de ese Instituto han acusado a Navas de ser un acaparador de alimentos básicos, que obtenía cuotas de granos del IRA por cantidades fuera de las establecidas y

-Favor pase a la página 56.



Lic. Alfredo Navas, ex-gerente del IRA y ex-yerno del Pdte.

#### Rotarios Denuncian Plan de Exterminio en el País

minar dos mil millones de habitantes en todo el mundo, entre ellos 3 millones de salvadoreños. fue denunciado recientemente por el Club Rotario San Salvador Noroeste, en el Primer

Un plan para exter-linar dos mil millones e habitantes en todo el babitantes en todo el José, Costa Rica.

Según la denuncia responsabilizada por el rotarlo, Sr. Victor Manuel Moreno y presen-

-Favor pase a la página 54.

#### Damnificado Agradece Ayuda Recibida por Medio de Diario

El señor Alejandro Jiménez Serrano, quien perdió su casa a raiz del terremoto de octubre de 1986, agradece la ayuda económica que al través de EL DIA-RIO DE HOY le enviaron el Cnel. Richard

North y el señor Jack Elsner, ciudadanos norteamericanos.

En aquella oportunidad, los donantes, preocupados por las noticias del extravio de la -Favor pase a la página 91

#### Definen Situación Legal del Terrorista Aguiñada

La situación legal del terrorista Mario Agui-ñada Carranza, diri-gente de la Unión Na-cional Opositora (UNO), quien proyecta arribar al país la semana entrante, definirá la Policia Nacional.

Aguiñada Carranza viene a hacer campaña politica a favor de esa organización, pero de acuerdo al criterio de sectores políticos, su in-greso a El Salvador es

-Favor pase a la página 54.

Favor pase à la página 89

# Piden Echar a Ciro Z. por Vender Finiquitos

Destituir al pecenista Ciro Cruz Zepeda, presidente de la Corte de Cuentas, por extender finiquitos a dirigentes democristianos implicados en el escándalo de CONARA, proponen dirigentes del partido Alianza Republicana Nacionalista, ARENA.

Agregan que tal como lo denunció el diario norteamericano, The New York Times. en su edición del 6 de marzo, en dicho escándalo se mencionó al Ing. Luis Mejia Miranda, de quien se dijo que habia sido refrendario de cheques por la suma de 10 millones de colones cuando fue presi-dente de CONARA.

Posteriormente, Me-jia Miranda, dice ARE-NA. presentó su candidatura a diputado por el partido democristiano y obtuvo el finiquito de la Corte de Cuentas, lo cual equivalia a quedar exento de culpabilidad en las malversaciones en CONARA.

No obstante, poste-riores declaraciones de un empleado de CONA-RA revelaron que en este hecho se hallan implicados dos altos diri-

gentes del PCN, Hugo Carrillo Corleto y Ciro Zepeda. Este último, señala ARENA, alegó en su oportunidad que el finiquito que se le habia otorgado a Mejia Miranda era legal, puesto que éste había presentado una documentación correcta.

No obstante, agrega ARENA, cuando la Comisión Especial para Investigar la Corrup-ción dispuso llamar a declarar a Mejía Mi-randa, éste desapareció misteriosamente de

-Favor pase a la página 31,



EN CETIPOL. Los nuevos jefes de la Policia Nacional visitaron ayer la Academia de ese cuerpo, en Santa Tecla. En primer plano, el Subdirector, Cnel. Joel Sánchez, acompañando al Director, Cnel. Carlos Guzmán Aguilar, dirigléndose a los alumnos.